



## **ACTA ASAMBLEA 18 JUNIO 2021**

Esther Concepción, Presidenta, de la asociación da la bienvenida a todxs lxs presentes.

Agradece públicamente al CEIP Malvarrosa que nos ha cedido sus instalaciones para hacer la Asamblea en el patio, al aire libre con las garantías necesarias.

A la vista de denso Orden del Día, el Secretario pide el visto bueno de todxs lxs asistentes para omitir el primer punto del Orden del Día **la lectura del Acta de la Asamblea anterior**, y para que sea de publico conocimiento se acompañará a la presente acta como documento anexo (1) Se da el visto bueno por asentimiento.

La Presidenta explica la necesidad de alterar parcialmente el Orden del Día, para entregar la primera de las distinciones Malvarrosa, en su tercera edición, a la Comisión Ciudad-Puerto, que se lo entrega a Lucia, que pertenece a Acció Ecologista Agro y a Cuidem Cabanyal, entidades que forma parte de Ciutat-Port.

A continuación, se pasa a tratar el punto:

### **Segundo: Información económica del periodo 2020/2021:**

La Tesorera reparte la información económica referida al periodo 2020/2021 (que se acompaña a la presente acta como documento (2) Destaca como principal gasto el de las pancartas. En este periodo han disminuido ligeramente nuestro remanente. De todas formas se subraya que al no tener gastos fijos importantes como pudieran ser un alquiler y una línea telefónica, y como además procuramos ser austeros en los gastos corrientes nuestro horizonte económico es bueno.

Destaca que en el giro de domiciliaciones de la cuota 2021 se han producido numerosas devoluciones, por importe de 958,00 euros, lo que hace pensar que se deba a un error. Se pide a lxs socixs asistentes se pasen al final de la Asamblea por la mesa para verificar si se ha producido alguna incidencia con su domiciliación.

Por último, informa que ya nos hemos quedado con una sola cuenta bancaria, una vez cancelada la cuenta que teníamos en Bankia. Actualmente trabajamos con Caixa Popular.

### **Tercero: Memoria de Actividades 2020/21**

Esther señala que aunque este curso nuestras actividades se han visto afectadas por las limitaciones impuestas por la pandemia no se han dejado de reivindicar las reivindicaciones vecinales en todas las instancias institucionales, si bien no hemos tenido la presencia en la calle que nos hubiera gustado debido a las recomendaciones sanitarias. Cede la palabra para hacer una puesta en común desde las distintas áreas de trabajo.

Manola Vallejo informa de la reunión mantenida con G. Grezzi (Concejal de Movilidad) para entregarle el Estudio de Viabilidad del carril bici en el barrio de la Malvarrosa que ha sido auspiciado por la profesora Susana Lidón García y trabajado por el alumnado de 3º ESO C y 3º PMAR del IES Isabel de Villena. El alumnado se encargó de presentar y motivar los objetivos del estudio. (Se acompaña al acta como documento 3 si previamente recibimos el visto bueno por parte de sus autores)

Giuseppe Grezzi acudió a la reunión al Instituto Isabel de Villena, y recibió de manera favorable la propuesta.

Se esta preparando una campaña de conciencia ciudadana. La campaña de sensibilización no será cosa sólo del Instituto. En septiembre con motivo de la Semana de la Movilidad se programarán una serie de actividades.

Se informa seguidamente de la reunión mantenida en Elisa Valia (Concejala de participación y del Ciclo integral del Agua) que también acudió a la Malva, para informarnos sobre la situación del emisario de Vera, que había sufrido una rotura en algunos de sus tramos. Elisa Valia, nos tranquilizó asegurando que se había solucionado el problema y ya no había fugas de agua al mar.

Pau Díaz informa sobre el trabajo que se ha desarrollado desde la Comisió Ciutat Port en defensa del litoral valenciano. Se esta trabajando para que nuestro puerto no se convierta en un punto privilegiado para el atraque de cruceros, para que no se amplíe el acceso norte para poder aumentar la capacidad de contenedores. Se ha desmontado los argumentos esgrimidos por la Autoridad Portuaria de que se generará más trabajo cuando existen informes que revelan que no será así.

Igualmente se ha trabajado para que antes de cualquier actuación se realice un informe de impacto ambiental para estudiar la repercusión de las obras en las playas y en la Albufera.

Pau anima a participar en la concentración de mañana sábado a las 11,30 horas en el Edificio del Reloj, en el muelle de entrada de los grandes cruceros.

Esther Concepción toma la palabra para subrayar que la pandemia ha limitado nuestra presencia en la calle, y en consecuencia nuestra capacidad de movilización vecinal.

Informa del trabajo desarrollado en el área de urbanismo, con el objetivo principal de buscar salidas al problema de la droga que padece nuestro barrio.

Hemos presentado nuestras sugerencias y propuestas al Plan Especial de la Malvarrosa (que se acompaña a la presenta acta como documento 4)

Se han elaborado propuestas vecinales que serán estudiadas por la Concejalía de urbanismo del Ayuntamiento para ver las que son asumidas por el consistorio. Cuando tenga un proyecto final se explicará al vecindario en talleres participativos

En este periodo 2020/21 hemos recibido en varias ocasiones a Sandra Gómez y a su equipo de arquitectos que se han comprometido a la urbanización integral en este mandato municipal de la Plaza Músico Antonio Eixímeno solucionando el problema de las persistentes inundaciones.

En este ejercicio también se ha anunciado, por parte de Maite Ibañez (Concejala de Culltura) que se construirá una biblioteca-centro cívico, en una parcela que se encuentra en la calle Padre Antón Martín, si bien no se podrá ver en funcionamiento en el curso de este mandato municipal. También se ha prometido un Centro de la Juventud emplazado en la calle Cavite.

Esther comenta que tal vez habrá que ocupar al Casa de Apuestas, que se encuentra en la Avenida Malvarrosa y que se ha convertido en un punto negro en nuestro barrio.

El Secretario informa que a principios de curso recibimos la segunda visita de Sergi Campillo, ViceAlcalde, y titular de Limpieza y jardines, con el que se hizo un recorrido por el barrio, haciéndole mención de los puntos negros. También se le recordó que el principal problema de la Malvarrosa es la degradación que sufre desde varias décadas atrás y que nadie se atreve a tratar de una forma integral. Se le solicitó soluciones concretas al catálogo de puntos negros (papeleras, podas de árboles, espacios insalubres, mejora de ubicación de contenedores así como el cumplimiento de la promesa de poner los nuevos que nos hizo el año anterior) así como una campaña de concienciación para el uso responsable del espacio público.

Sin apenas intervalo se pasan a desarrollar los puntos correspondientes a la Asamblea Extraordinaria.

### **Primero: Propuestas vecinales y actividades 2021/22:**

- Se pregunta si en el nuevo plan urbanístico se encuentra recogido el que el carril bici llegue a Tarongers.
  - Se contesta que no lo sabemos que cuando recibamos el proyecto del Plan Especial de la Malva-rosa lo veremos, y sino fuera así se demandará como objetivo inmediato.
- Se interpela sobre cómo será la biblioteca pública de nuestro barrio?
  - Se da contestación, precisando que el modelo de biblioteca que le hemos trasladado al Ayuntamiento, es un espacio abierto,

multi-utilidades, en el que se pueda estudiar, organizar actividades lúdicas y de tiempo libre. El modelo va mucho más allá de una biblioteca al uso, siendo a la vez hospedaje de asociaciones y Centro Cívico para el barrio.

- Abelard pregunta sobre la situación de abandono de la Plaza Hugo Zarate y de las uralitas de algunos de sus bajos, y si hay planes de mejora al respecto.

- Se le responde que la Plaza Hugo Zarate, la llevamos en la agenda de reivindicaciones de nuestras plazas como espacios de convivencia. En esta legislatura no se tiene planeada ninguna actuación. Mientras tanto se ha solicitado el que se abra la calle y se pedirá la retirada de la uralita. Se consiguió recuperar el bajo de un vecino que era usado por los drogodependientes.

Aberlard sugiere que se haga un reportaje sobre plazas como la de Hugo Zarate y se les muestre a los viandantes que pasean por el Paseo Marítimo para que vean la cara b de la Malvarrosa.

- Juan Vila hacer afirma que el problema es la droga y que hay que adoptar medidas radicales.

Pau contesta que la problemática es global y que tiene muchas aristas que hay que abordar de manera sincronizada.

Marian afirma que el camino a seguir es la reivindicación ciudadana.

Amalia. Informa que siguen pendientes algunas actuaciones como por ejemplo la poda de las moreras que impiden el paso y ponen perdido el suelo en la primavera. Concluye comentando que tenemos pendiente de contestación el informe que nos envió Sergi Campillo en mayo sobre las actuaciones realizadas por su delegación.

Esther reflexiona que como cada barrio parte de situaciones desiguales hay que buscar la equidad.

Una vecina anima a salir a la calle, para intensificar las movilizaciones.

- Flora, informa de dos puntos negros, Guillem Escriba 2 y Vicente la Roda, 21.
- Un vecino afirma que hay que insistir en que el Plan Especial de la Malvarrosa recoja nuestras sugerencias
- Una vecina, dice que hay que seguir con presión continuada si queremos obtener resultados.

Pau toma la palabra para comentar que de esta Asamblea sale la idea fuerza de trabajar por un otoño caliente y salir a la calle desde octubre. Con movilizaciones preparatorias con mesas informativas.

A continuación, se pasa al segundo momento en la entrega de la tercera Edición de las Distinciones Malva-rosa. Esther entrega el segundo reconocimiento de la tarde al centro sanitario Malva.rosa para poner en

valor su trabajo abnegado durante la pandemia. Les entrega la distinción a Luis, Pepa, Paco Perez.

Se hace entrega de la tercera distinción a Juan Sánchez y Pablo Monteagudo en representación de la Policía Local, por sus esfuerzos por velar la seguridad en la Malvarrosa, pese a la creciente degradación del barrio.

Queda pendiente de entrega el reconocimiento a la policía nacional.

**Segundo: Ruegos y preguntas.**

- Alicia informa sobre el grupo de consumo ecológico y como funcionan.
- Una vecina explica la recogida de firmas a la que anima a sumarse sobre la protección del Palmeral de la Patacona.

Y no habiendo más puntos sobre los que tratar, se da por concluida la Asamblea a las 20,45 horas.